

info@tdah-partout-pareil.info

Saint-Chamond,

Le

Monsieur ou Madame,

Comme chaque année, vous allez recevoir au sein de votre établissement un ou plusieurs enfants ayant Trouble du Déficit de l'Attention avec ou sans Hyperactivité (TDAH).

Nous savons à quel point ce peut être compliqué pour les établissements scolaires de faire face à ce trouble neurodéveloppemental complexe qui concerne entre 5 et 6 % d'enfants d'âge scolaire dans notre pays.

Le TDAH est un trouble qui peut compliquer la vie scolaire de l'enfant et les différentes difficultés qu'il entraîne peuvent être difficiles à comprendre : c'est pourquoi nous tenons à vous dire que nous sommes là, auprès des familles, mais aussi à l'écoute et à la disposition des écoles et des enseignants pour que nous puissions aider, ensemble, les enfants touchés par ce trouble.

Notre association TDAH Partout Pareil aide à ce jour plus de 52.000 membres par le biais de ses différents groupes Facebook : adultes, parents mais aussi enseignants et thérapeutes.

Nous avons ouvert un groupe réservé aux professionnels de l'Education par lequel nous échangeons des informations plus spécifiques pour les écoles et espérons créer du lien entre les enseignants sur la thématique du TDAH, leur permettre de partager entre eux afin de se soutenir et échanger aussi leurs astuces, les aides qu'ils ont mises en place, etc...

Vous trouverez joint à ce courrier des guides que nous avons rédigé à votre intention. Vous pourrez les retrouver également sur la page de notre site internet dédiée au TDAH à l'école, avec plein d'autres ressources : https://tdah-partout-pareil.info/le-tdah-a-lecole/

N'hésitez pas à nous joindre ou à rejoindre un de nos groupes, nous serons heureux de partager avec vous!

En vous remerciant de l'attention que vous avez manifestée à ce courrier,

Bien cordialement,

Fy Schenk

Fred SCHENK Président Myriam MOLINIER

Responsable Communication